MILENIO

2



TRASCENDIÓ

Que una de las áreas del Instituto Nacional Electoral que se verán afectadas por el recorte "fuertísimo" que sufrió el organismo para 2025 será la de Fiscalización, pues ante la austeridad obligada no tendrá la misma capacidad de despliegue para monitorear las asambleas de los nuevos partidos políticos, como los que han anunciado Guadalupe Acosta Naranjo, Juan Manuel Oliva o Eduardo Verástegui, o para dar seguimiento al dinero de los candidatos que contenderán en la elección judicial.

Que en su gira por Marruecos para participar en la sesión de la Internacional Socialista, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sacó sus mejores pasos para bailar música tradicional de aquel país, y para que no digan que solo fue a divertirse, también destacó en sus redes sociales que se comprometió a trabajar para que México siga siendo referente en relaciones comerciales internacionales. Además, se reunió con dirigentes de partidos de Haití, Chile y Perú para dialogar sobre el fortalecimiento de la democracia.

Que después de que Octavio Romero Oropeza destapó un fraude de años en el Infonavit, del que ya la Presidenta aclaró que fue sobre todo en la época de Enrique Peña Nieto, el senador Alejandro Murat se deslindó en su calidad de ex director de ese instituto para la vivienda y el grupo parlamentario de Morena, comandado por Adán Augusto López y al que ahora pertenece el oaxaqueño, cerró filas con él contra "los señalamientos sin fundamentos de la oposición". ¿De la oposición? Bueno.

Que la desaparición de los organismos autónomos se hizo oficial anoche, cuando el Poder Ejecutivo, que encabeza Claudia Sheinbaum, publicó el decreto por el que se reforma la Constitución en el Diario Oficial de la Federación. con lo que entierra al Instituto Nacional de Transparencia, el Coneval, el Instituto Federal de Telecomunicaciones y las comisiones Federal de Competencia Económica, Reguladora de Energía, de Mejora Continua de la Educación v de Hidrocarburos.